

GR am 18. Juni 2024

TOP 2.0

An:
Bürgermeister Tobias Greulich
Kirchberg 10
69254 Malsch



Malsch, 23.04.24

Tagesordnungsantrag „Errichtung von Mobilitätsboxen zur sicheren und individuellen Nutzung am Bahnhof Rot-Malsch“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Greulich,

Wir bitten Sie, den Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeinderatssitzung zu setzen (vgl. §34 GemO). Aufgrund der Tatsache, dass ein solcher Antrag nur noch in der Maisitzung entschieden werden kann, bitten wir um Beratung auf der geplanten Sitzung im Mai 24.

Sachlage/Begründung:

Die CDU-Fraktion und die FDP im Malscher Gemeinderat legen großen Wert auf eine sichere, sinnvolle, bezahlbare und moderne Art der Mobilität in Malsch. Nachdem von beiden Antragsstellern bereits Maßnahmen für einen zukunftsfähigen Verkehr in Malsch initiiert und umgesetzt wurden, beantragen die Unterzeichnenden die Errichtung von sogenannten Mobilitätsboxen am Bahnhof Rot-Malsch. Jede Mobilitätsbox ermöglicht dem Nutzer die sichere Unterbringung eines Fahrrades oder ähnlicher Fahrzeuge, wie beispielsweise E-Roller. Die Boxen sind individuell nutz- und buchbar; Nutzer müssen sich diese daher nicht gemeinsam mit anderen Personen teilen, auch die Zugänge werden nicht geteilt, was die Sicherheit, den Komfort und die individuelle Unabhängigkeit für die Malscher Bürger erheblich erhöht. Diese Art der Unterbringung ergänzt das Modell der klassischen Fahrradbox technisch und unter den Aspekten Sicherheit und individuellem Komfort.

Die Antragssteller halten diese Art der Unterbringung gegenüber einer Sammelgarage für zielführender, moderner und vor allem sicherer.

Für die Antragssteller ist es wichtig, dass Ankündigungen und Ideen nicht nur Worthülsen bleiben, sondern tatsächlich umgesetzt werden. Daher stellen die Ideenträger den ersten Antrag aus dem Gemeinderat zu diesem Thema in den letzten Jahren. Die Antragssteller betonen auch, dass dieses Vorhaben ideal dem, von CDU und FDP begonnen Projekt zu einem klimafreundlichen und modernen Malsch entspricht. Nach der Initiierung des kostenlosen Busfahrens und der Grundsteinlegung für den kommunalen Photovoltaikausbau durch die Antragssteller, handelt es sich bei diesem Antrag um eine dringend notwendige Vervollständigung im Bereich Klimaschutz und Mobilität.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat der Gemeinde Malsch beschließt die Einholung von Angeboten für maximal zehn Mobilitätsboxen am Bahnhof Rot-Malsch. Die Verwaltung wird dadurch mit der Einholung von Angeboten, dem Vorschlag möglicher Standorte am Bahnhof und der erneuten, nächstmöglichen Präsentation der Ergebnisse im Gemeinderat beauftragt.

Mit freundlichen Grüßen

Rüdiger Bös (CDU) und Fraktion

Arved Oestinger (FDP)